



# 永遠？！

2006年2月22日

永遠に残るものってあるのかな～??「命に終わりがあ、恋にも終わりがくる～♪」って石原裕次郎の歌にもあるように(古っ!!)、命あるもの全てに終わりがあ、形あるものはいつか壊れていく運命ですよネ。(悲しい～!!) 。°°・(;>\_<)°°。エ～ン!

恋愛中、「このままずっとこの人と一緒にいたい!死ぬまで離れたくない!」、そして、その幸せな時や気持ちが永遠に続くような気がした経験はありませんか??何度も恋愛経験のある人は、「今度こそ、この人と死ぬまで…」な～んちゃって!!私なんて好きになる度に、「この人で最後!!」と思ってましたよ。(笑) (〃^▽^〃)o\_≡☆スキ～♪

それに友情も人間関係も同じで、いつ壊れるか分からない。残念だけど、人の心は変わるものです。でも、どんな関係も最初から壊れるかも?裏切られるかも?な～んて思いながら、付き合っ

ていられますよネ。(私は裏切らないもん!) (¬ε¬;) ホントだもん  
人の心は変わるかも知れないけど、人を疑うよりも信じて生きて行きたいですネ。

この年になるまで何人もの友人や知人、そして相棒たち(ペット)が天国に旅立って行きましたが、私がケガをして指一本動かさず寝たきりの時に「バッカだな～!何やってんだよ!!死ぬなよ!!」とか何とか言いながらお見舞いに来てくれた友人達も、何人か亡くなってしまいました。ケガした時に死んでるはずの私…そんな私より先に逝っちゃうなんて思ってもみなかったから、とてもショックでした。Σ(□□;) な、何でっ!

何であんないい奴が先に逝って、こんな私が残っちゃったんだらう??と思うこともしばしば…。(と言っても、道子ちゃんも結構いい子?ですが…) (▼▼×) 見て分かるでしょ?

今年に入ってから、友人が病で倒れたり、友人の家族が亡くなったりと気持ちが沈む出来事がありました。何かある度に、いくら私が考えたって相手の気持ちになれる訳でもないのに、周りで何か不幸や問題が起きると、自分のことより気持ちが重くなってしまう。( ; ) ドヨ～ン

自分のことなら「まあ、しょうがないやっ!」てな風に、切り替えが早いから自分自身のことでも悩むことが殆どなくて、とっても楽なんですけどネ。ε=ε=ε=(ノ^▽^)/ キャッホ～♪

てな具合にいろんなことを考えさせられますが、最終的には「結果に対して後悔しても仕方が無い!!とりあえず、後ろを振り返らず前を向いて歩いて行くしかない!!」という結論に達します。ただし、これは私の性格&考え方で、人それぞれなので考え方もそれぞれ違うと思います。

現在もその時々いろんな場面で、いつまでこんな事やってられるのかな～?(例えばちよつとふざけた?新年会みたいな?)とか、いつまで大好きな友人や仲間たちと楽しくおしゃべりしてられるのかな～?と、「ふっ」と頭をよぎることがあります。(T\_T)/~~~~ この時よ、さよなら～

別れは必ずやって来て、決して永遠ではない。だからこそ、その時々を大事に過ごし、大好きな人との関係は大切にしていきたいと思う道子ちゃんです。( \*-^ )人( \*-^ )人( ^-^ ) 信頼♥

「戻れるとしたらどの時代に戻りたい?」と聞かれたことがあります。私はどの時代も楽しんで来たから、戻りたいと思う時代がありません。(いつでも好き勝手にやって来たからかも?)

今は今の時代を目一杯楽しんでるから、今がいいっ!!(そりゃ～、姿形でいえば10代、20代の方がシワも無いし可愛かった?し?いいに決まってるけど…) (—+—)ニヤッ!50代だって…

みなさんはどうですか?今を楽しんでますか?それとも、どこかの時代に戻りたいですか??せっかく今を生きてるんだから、その日その日を大事に楽しく過ごしましょ。「時は戻らないよっ!」、そして「命は永遠じゃないよっ!!」 (V^—°) by michiko♥

ボランティアの輪・あんだんて 島 道子